



Hacia Brasil segunda brigada de médicos cubanos



La Habana, sep 30 (RHC-PL) La segunda brigada de galenos cubanos que prestará servicios en Brasil partirá hoy hacia ese país suramericano, como parte del programa Más Médicos.

El grupo de especialistas, quienes han cumplido al menos una misión médica en el extranjero y cuentan con una experiencia profesional de entre cinco y 30 años, trabajará en regiones de extrema pobreza y alta vulnerabilidad social.

La participación cubana se logra tras la firma de un acuerdo del Ministerio de Salud Pública de la isla con la Organización Panamericana de la Salud para la prestación de servicios en la atención básica de salud en Brasil, enmarcado en los principios de cooperación Sur-Sur.

Según el convenio, se prevé que cuatro mil galenos de esta nación caribeña presten servicios en hospitales y clínicas de 701 municipios, de los cuales el 84 por ciento se ubican en las regiones del norte y noreste del país suramericano.

El primer grupo arribó a finales de agosto para iniciar sus labores en lugares intrincados de la geografía brasileña y apoyar a los pobladores más necesitados.

Más Médicos, impulsado por la presidenta Dilma Rousseff, tiene como objetivo garantizar la atención médica a todos los ciudadanos.